

## ialys a l'ambition de :

**Favoriser l'innovation** et la co-création de la performance alimentaire de demain,

**Grâce aux synergies** entre les acteurs locaux et avec les entreprises

**Et de valoriser** l'ensemble de la filière.



Pêcheurs, agriculteurs, restaurateurs, industries agroalimentaires, artisans, équipementiers, laboratoires... De nombreuses formations initiales et continues, au plus près de leurs besoins.

Et dix centres de recherche, pôles de compétitivité et organismes d'appui à l'innovation.

### La Cornouaille, terre d'aliment

La Cornouaille, comme la Bretagne, ont bâti une grande partie de leur développement économique sur la filière aliment. Des atouts indéniables forgent l'originalité cornouaillaise :

- Son héritage historique
- Son industrie agroalimentaire puissante
- Ses ressources marines et agricoles variées
- Sa capacité d'innovation
- Sa gastronomie

### Piloté par Quimper Cornouaille Développement

Claire Levy-Gérard, Vice-Présidente de Quimper Bretagne Occidentale, pilote ialys pour Quimper Cornouaille Développement.

« ialys, réseau de performance alimentaire » est le réseau des acteurs de la filière alimentaire en Cornouaille. Il a vocation à accompagner les professionnels cornouaillais dans l'innovation et la performance et à valoriser l'ensemble de la filière bretonne auprès du grand public.

**CONTACT** Chef de projet ialys Dominique PENNEC 02.98.10.34.15 06 13 26 05 23

[dominique.pennec@quimper-cornouaille-developpement.fr](mailto:dominique.pennec@quimper-cornouaille-developpement.fr)

